



法政大学 校友連合会報

<http://www.hoseinet.com>

発行・法政大学校友連合会
発行人 岩部金吾
編集人 鹿山秀佳
〒102-0073
東京都千代田区九段北3-2-3
法政大学九段校舎4階
電話 (03) 3264-1831 (代表)
FAX (03) 3264-4770
振替口座 00100-8-89141

法政大学校友憲章

われわれ法政大学校友は、母校の伝統風土である「よき師よき友つどい結び」の精神を継承し、21世紀のヴィジョン「開かれた法政21」の実現のもと、母校の校格を向上させることを目的として、強力な支援体制を築く。

また、「母校への誇り、母校愛、母校への貢献」共通理念として、校友が一体となった活力ある組織を形成するものである。

【行動指針】

- I. 校友は、世代・出身・立場を超えた共通の理念のもとで、母校への貢献を果たす。
- II. 校友は、母校への誇りと母校愛を醸成し、母校へのロイヤリティーを高めることを使命とする。
- III. 校友は、「開かれた法政21」における社会との接点となり、これを推進する。
- IV. 校友は、強力な連携と支援体制により、母校の校格を向上させる。
- V. 校友は、母校の教学改革を後押しし、その実現に向けて物心両面で協力する。
- VI. 校友は、相互に連帯意識をもち、魅力的で活動あるネットワーク組織を形成する。

明日の校友連合会をめざし、全国から参集

前進する 平成21年度 団体責任者会議



110人の議員が出席し開催された平成21年度総会会場。東京赤坂

交流や親睦で結束
新目標に向け前進

全国の地域支部、学部・付属校同窓会、卒業生団体などの団体議員が出席して成り立っていることから引き続き会員の増加を推進していくとともに会の活性化を推し進めるために新たに

母校の貢献に向け始動

議員を選出し、議案の報告と説明が行われた。

議事は、平成20年度の事業報告、平成21年度の事業計画案、同予算案、報告事項の順で進められた。

岩部金吾会長は、「

」と説明が行われた。

議事は、平成20年度の事

と在学生と全卒業生を対象

とした会費徴収を2013

年度を目標とする事になり

ました。今後、校友連合会

構成団体全体の一体感の醸

成を図るには物心両面から

の支部支援などを検討する事

が急務と考えます。今年度

も様々な事業計画を立てま

したが、大学と協力し組織

の充実・会則の検討・名簿

の維持方法などを進めて行

う」と鹿山秀佳副会長

が提案説明。

第5議案、同予算案は承

認され、新年度の活動がス

タートした。

7人への表彰を実施したと

鹿山副会長が報告。

高顧問が8月29日、ホテル

メトロボリタン仙台で開催

される法政フェアin仙台

について説明。

4. 諫早支部、公認会計士

法友会、駅伝友の会、法友

会の設置と佐賀支部の設立準

備中と報告。

5. 第17回全国卒業生の集

まつりと鹿山秀佳副会長

が開催。大会実行委員

会長の山下新太郎長崎支部長

と岡村康司運営委員長が挨

拶。

6. 第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が指名された。

大八木勇夫議員、安藤秀樹

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

事業報告について、鹿山秀

議員が報告と説明。

第2号議案、同財務報告

について、岩村元雄財務担

当副会長から収支決算報告

と貸借対照表の報告と説明

があつた後、第3号議案、

監査報告が高木功治監事が

ら行われ、ともに満場一致

で承認された。

第4号議案、平成21年度

事業計画案について、「昨

年より大学・校友連合会・

第1号議案、平成20年度

卒業生団体紹介

成る有馬康彦、協同広告の中西繁、鴨志田勤、水野節男の諸兄の面々が顔を揃えた。

先ず、江戸の文化である落語を学生に紹介したい、聞いて欲しいとの思いで、大御所桂文樂、古今亭志ん生はじめ多くの師匠をお迎えし安藤鶴夫先生の解説で「法政寄席」を開催し、その業績で部としての独立を認められたようです。

当時の師匠の方々は「学生さんが落語を聞いて下さるてえ事は、嬉しいねえ、ようがすよ演ますよ」と二



師に話の勉強、その成果を
引っ提げてラジオ東京の
「しろうと寄席」に出演、
養老院、病院へ押し掛け慰
問、町会の敬老会、お祭り
会社の慰安会等へ頼まれて
出演。

これが昭和30年代前半の
話、後半になると夏巡業が
始まり北海道、四国、九州
までも足を伸ばし自衛隊を
慰問しつつお世話になり、
先輩各位にご迷惑を掛けな
がら芸の道を究めんと精進
いたしました。この辺はS
F作家横田じゅんや（法政
落研OB）の『はちゃめち
が、面々と今日まで健在で
昭和34年5月1日の夕刊
に法政落研が大きく載りました。
メーデー会場に用務
員さんにお願いし背負い籠で
と金鍬をお借りし、それを
背負っての集合でした。（記
した。メーデー会場に用務
員さんにお願いし背負い籠で
と金鍬をお借りし、それを
背負っての集合でした。（記
者の「何の為の背負い籠で
すか」の質問に「全学連は政
争ですが我々全落連は清掃
です」と答えたものです。東
大、早稲田、慶應、中央
明治、法政等で全落連を結
成し間もない頃でした。途中
途中糸余曲折有りました
が、面々と今日まで健在で
や落研騒動記』に詳しいの
でご愛読を。



法政大学工学部土木科同窓会である法土会（梅園光彦会長）は同窓会創立50周年記念事業として、法土会会員および都市環境デザイン工学科の学生、先生方に呼びかけて外濠公園の清掃を実施した。

参加者は9時45分までに外濠校舎1階ホールに集合、受付手続きを終え、吉田保実行委員長の挨拶、野口博章理事の注意事項説明があり、午前10時から清掃が始まった。参加者は法土会から理事・OB有志が26人、大学側から学生・先生（法土会副会長 栗毅熾）

12時迄に清掃を終えた。清掃ルートは外濠校舎前を出発し、歩道と法面を折り返し、帰りは新緑の桜並木の外濠公園内を市ヶ谷駅に向かつて清掃し、市ヶ谷駅で折り返し歩道を清扫しながら外濠校舎に戻った。

法土会は「よき師よき友つどい結べり」の精神に基づき、参加者はデザイン工学部市ヶ谷田町校舎の食堂で会食し、在校生との親睦を深めた。



（会長・吉原功）共催で盛大に祝賀会を開催した。わが部の誇りは、60年間

老壯青まんべんなく駆けてくれた（九州勢は残念ながらいなかつたが、校友連合会の長崎大会で再会できるものと思っている）。むかし話で盛り上がったのはもちろんだが、10人の学生部員を激励でき、学生も「この節目を機に、70周年に向けて一步を踏み出します」と力強く応えてくれた。万歳！
慢できるものと自負している。北海道～中四国から、

昭和25年、故桂田教授を
囲み創部を発起して以来、
ワンドーフォーゲル部は今
年で60周年を迎えた。60を
印象付けようと、6月6日
(土)、グランドプリンス
ホテル赤坂・五色にて、部
(部長・余田剛) 103会
300人余のうち物故會員
を除くと、ちょうど平数が
集つた。月並みだが、文字
通り同じ釜のめしを食つた
仲間同士である。世代を超
えて群の強さは十全也。百

**創部
60周年祝賀会開催**

体育会ワンダーフォーゲル部

東京法政ファイオンズクラ ブメンバー上木下潤正がこ

セブ觀音に獻花

1号になれなかつたといわれております。

げました。

山梨県支部

司会で会は進められました。支部長挨拶、来賓紹介挨拶の後、支部長の議長司会のもと議事はスムーズに進められ、異議なしの声で

・ホストLCの例会を立ちました。例会場は、中心街の綺麗な中華料理で行われました。私たちが国歌「君が代」を齊唱政太学の校歌で締め、「木下潤正の同期で」と西尾靖のエールで終しました。国歌で始まりラノンズの歌で散会し、そのアイバンクセンターへ向きました。

セフ・ホスト・ライオングループ クラブ例会訪問

クラブ例会訪問

兵隊の施設として使われていたということでした。

L木下潤正は2003年1月に法政大学剛柔流空手道部・高津利明師範とともに大学に招聘され学内で空手道の演武を行い、当時の学長の賛同を得て、現在、体操授業で空手指導を行っており、今回日本語講師として採用されました。

今後の更なる活躍を私はちは期待するものであります。

短
信

「來不亦樂乎」の上二字を取つて有明会とし、爾來47年、時には間があく事もあつたが、変らぬ交わりを続けて来た。

各地から集まつて来る友は皆、白鬚頭の前期高齢者近況報告では病氣の話も出るが、気持は昔に帰り樂しい時を過ぎず。皆饒舌だ。1泊2日の若返り。肩を組

の自己紹介をいただきました。当支部には3兄弟があり、本人より野沢俊英さ

A black and white photograph showing several people in a park, some carrying bags, engaged in cleaning activities.

輝く希望のオレンジ旋風……

東京六大学野球春季リーグ戦は、変革・集中・継続の「3C」で覇権奪取!のスローガンのもと6季ぶり43回目の完全優勝で飾った。6月4日には優勝パレードと祝勝会が市ヶ谷キャンパスで開催され、オレンジ輝く希望・法政の華の旋風で祝した。6月14日の第58回全日本大学野球選手権大会決勝戦でも、14年ぶり8回目の優勝で学生日本一を果たし、黄金時代の復活を蘇らせた。(文・写真=伊藤正義)



全国から勝利の祝いと法政

の価値上昇と岩部会長祝辞

JR飯田橋駅前では、拍手

と声援で優勝の祝賀歓声が

神楽坂の沿道では多くの地

元商店街の応援で最高潮に

まわす

応援団の旗を先頭に、新見

附橋を下ってパレード開始

JR飯田橋駅前では、拍手

と声援で優勝の祝賀歓声が

神楽坂の沿道では多くの地

元商店街の応援で最高潮に

